

Llamado al uso responsable de las aguas del lago Villarrica

ZONA LACUSTRE. *Para actividades recreativas por florecimiento de algas.*

El Departamento de Salud de la Municipalidad de Villarrica inició un trabajo sistemático para generar conciencia a la comunidad y visitantes sobre un fenómeno que se está registrando en algu-

nos sectores de playas del lago Villarrica y tiene que ver con el bloom de algas denominada microcistina y que eventualmente podría provocar alguna complicación para la salud de no tomar los resguardos.

Francisco Acuña, quien es epidemiólogo del Cefam Los Volcanes, explica que se realizaron varias notificaciones por parte de la red de salud primaria en donde se daba cuenta sobre los posibles efectos que

decían presentar algunas personas luego de bañarse en algunos sectores del lago Villarrica, los que en muchos casos correspondían a afecciones alérgicas y no precisamente por hacer uso recreativo del la-

go.

Sobre el uso del agua del lago Villarrica para fines recreativos el profesional enfermero indicó que esta se puede utilizar sin problemas tomando ciertos resguardos y evitar las exposiciones prolongadas y no hacer uso para el consumo. C3